

Top-Architekten | Die Besten

Christian Heiss Atelier Heiss Architekten

Neben der väterlichen familiären Prägung waren die Musik und die spätere Beschäftigung mit dem Geigenbau seine prägende Basis. Mit Ende 20 gründete er das Architekturbüro und startete mit kleinen Projekten und nur einer Mitarbeiterin am Küchentisch zu Hause. Heute hat er 25 Mitarbeiter und 500 Projekte verwirklicht – darunter Hotels, Wohnbau und Bürobau. Die Hotelprojekte sind am bekanntesten – etwa das Hotel Grand Ferdinand und Hotel Daniel in Wien, sowie Hotel Kempinski Residences in St. Moritz und die Erweiterung zum Radisson Blu in Split u.v.m. Seine Lieblingswohngebäuden befinden sich in der Gatterburggasse, in der Jaquingasse, und in der Stipcakgasse. Als Büroprojekte verzeichnet er etwa die Headquarters von BDO, TÜV, Schindler und BUWOG in seinem Portfolio. Sein Erfolgsgeheimnis: „Menschen zu lieben und Dinge neu zu denken.“

